

# POLSEK

## Polres Sukabumi Sosialisasikan Pencegahan Bahaya Narkotika di Kampung Kompa

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Sep 18, 2023 - 07:53



*Polres Sukabumi Sosialisasikan Pencegahan Bahaya Narkotika di Kampung Kompa*

Sukabumi, 18 September 2023 - Satuan Narkotika Polres Sukabumi aktif dalam upaya pencegahan bahaya narkotika dengan menggelar sosialisasi kepada warga masyarakat. Kegiatan ini berlangsung di Kampung Kompa, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi pada hari ini.

Kegiatan sosialisasi ini merupakan bagian dari langkah proaktif Polres Sukabumi dalam memerangi penyalahgunaan narkotika di wilayahnya. Dalam acara tersebut, para petugas dari Satuan Narkotika Polres Sukabumi memberikan penjelasan mendalam tentang bahaya narkotika, dampak negatifnya terhadap individu dan masyarakat, serta upaya pencegahan yang dapat dilakukan oleh

seluruh warga.

Kepala Satuan Narkotika Polres Sukabumi, AKBP Putra Wijaya, mengatakan, "Kami sangat peduli terhadap upaya pencegahan penyalahgunaan narkotika di lingkungan masyarakat. Oleh karena itu, kami aktif berkolaborasi dengan warga Kampung Kompa untuk memberikan pemahaman yang lebih baik mengenai bahaya narkotika dan bagaimana masyarakat dapat melindungi diri mereka sendiri serta generasi muda dari ancaman ini."

Selama sosialisasi, warga masyarakat diajak untuk aktif berpartisipasi dalam mendeteksi dan melaporkan aktivitas yang mencurigakan terkait dengan narkotika. Petugas Polres Sukabumi juga memberikan informasi tentang layanan rehabilitasi yang tersedia bagi mereka yang ingin keluar dari jerat narkotika dan memulai kehidupan yang lebih baik.

Kepala Kampung Kompa, Bapak Suryadi, mengapresiasi upaya Polres Sukabumi dalam mengedukasi masyarakat tentang bahaya narkotika. "Kami sangat berterima kasih kepada Polres Sukabumi yang telah membantu kami memahami betapa pentingnya peran kita dalam melindungi anak-anak dan generasi penerus dari bahaya narkotika," katanya.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi langkah awal dalam menciptakan lingkungan yang bebas dari narkotika di Kabupaten Sukabumi. Polres Sukabumi berkomitmen untuk terus bekerja sama dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban serta melindungi generasi muda dari ancaman narkotika yang semakin meresahkan.